

Inicio > Generales > Nuevas reservas de gas natural en el Caribe colombiano aseguran autosuficiencia, pero...

Nuevas reservas de gas natural en el Caribe colombiano aseguran autosuficiencia, pero las importaciones continuarán

octubre 7, 2024



FOTO DE ARCHIVO. El presidente del grupo energético colombiano Ecopetrol, Ricardo Roa, habla durante una conferencia de prensa en Bogotá, Colombia, 24 de abril, 2023. REUTERS/Luis Jaime Acosta

El descubrimiento de importantes reservas de gas natural en el pozo Sirius, anteriormente conocido como Uchuva, ubicado en aguas del Caribe colombiano, representa un avance significativo para la autosuficiencia energética del país.

Este hallazgo garantiza entre 12 y 15 años más de suministro de gas natural, sin embargo, el desarrollo de estas reservas requerirá tiempo, y se prevé que Colombia seguirá dependiendo de importaciones de gas durante al menos cinco años adicionales.

Felipe Roa, presidente de Ecopetrol, destacó que, aunque la nueva reserva añade un alivio a largo plazo, los colombianos continuarán dependiendo del gas importado en el corto y mediano plazo. **"Se necesita entrar en todo el proceso de desarrollo y maduración de esas reservas. Una vez tengamos la licencia ambiental, se requieren otros tres años más para que esa molécula entre al sistema y llegue a los usuarios"**, explicó Roa.

Actualmente, las reservas de gas de Colombia están estimadas en 2,3 terapias cúbicas, suficientes para unos 6,1 años más de suministro. Con la incorporación de los 4,5 terapias cúbicas descubiertos en el Caribe, la proyección de autosuficiencia se extiende a 15 años, lo que representa un respiro para el sector energético.

Sin embargo, Roa advirtió sobre la necesidad de mantener la vigilancia en el suministro, ya que se prevé que, en los próximos cinco años, Colombia necesitará continuar importando gas para cubrir un déficit proyectado de 161 millones de pies cúbicos para 2024. Desde 2017, el país ha estado importando gas, especialmente en momentos críticos para el sistema eléctrico, como ocurrió en marzo y abril de este año, cuando se importaron hasta 450 millones de pies cúbicos al día, cubriendo cerca del 45% de la demanda nacional.

El presidente de Ecopetrol también señaló que, aunque la importación de gas natural licuado satisface las necesidades inmediatas, su costo es significativamente mayor. Este incremento en el precio se trasladará inevitablemente a los usuarios finales, quienes podrían ver un aumento en sus facturas de gas en los próximos años.

Para asegurar el futuro energético, Ecopetrol está explorando otros yacimientos, incluyendo el bloque Komodo 1 en colaboración con Oxy y varios bloques junto a Shell. Estas actividades buscan sumar entre 10 y 15 terapias cúbicas adicionales al sistema.

A pesar de los avances, Roa enfatizó que el desarrollo de estos proyectos es un proceso largo. **"Desde que se obtiene la licencia ambiental hasta que el gas puede ser comercializado, pueden pasar entre cinco y siete años"**, afirmó. La empresa está trabajando para optimizar este proceso, pero reconoce que las inversiones significativas y el tiempo son factores inevitables.

En conclusión, aunque las nuevas reservas de gas natural parecen asegurar la autosuficiencia en el mediano y largo plazo, Colombia deberá enfrentar un panorama donde la importación seguirá siendo crucial, lo que representa un desafío logístico y un posible impacto en los costos del servicio para los consumidores.

Últimas Noticias



A Yesid Turbay le hace falta el Polo de la seguridad y su block...

Redacción1 La Libertad | octubre 7, 2024

Hoy Barranquilla fue dotada de equipos como parte del plan de seguridad que conlleva al fortalecimiento de la operatividad y la cual se refuerza...



Cancelado mantenimiento captación de Río Piedra y PTAP Mamatoco

Redacción1 La Libertad | octubre 7, 2024

La decisión fue tomada debido a las lluvias presentadas en sectores cercanos a la captación de Río Piedra, las cuales produjeron obstrucciones en el...



El Open Swimmers en Santa Marta 2024 alza vuelo

Redacción1 La Libertad | octubre 7, 2024

El 26 y 27 de octubre, las playas de Bello Horizonte en Santa Marta reunirán a más de 500 nadadores de ocho países en...



Santa Marta será la sede del 10º Concurso de Calidad de Cafés Especiales en...

Redacción1 La Libertad | octubre 7, 2024

La ciudad de Santa Marta se prepara para convertirse en el epicentro del café de especialidad en Colombia, tras el anuncio oficial de que...



La matrona Emilsa y su Mambacazo de San Roque

Redacción1 La Libertad | octubre 7, 2024

Por: Alfredo Felipe Martínez Agamez Mis queridos lectores y seguidores, estoy decidido, en contar historias de nuestro Caribe Colombiano, claro está, lograr recorrer de igual...

Más Leídas



A Yesid Turbay le hace falta el Polo de la seguridad y su block...

Redacción1 La Libertad | octubre 7, 2024

Hoy Barranquilla fue dotada de equipos como parte del plan de seguridad que conlleva al fortalecimiento de la operatividad y la cual se refuerza...



Cancelado mantenimiento captación de Río Piedra y PTAP Mamatoco

Redacción1 La Libertad | octubre 7, 2024

La decisión fue tomada debido a las lluvias presentadas en sectores cercanos a la captación de Río Piedra, las cuales produjeron obstrucciones en el...



El Open Swimmers en Santa Marta 2024 alza vuelo

Redacción1 La Libertad | octubre 7, 2024

El 26 y 27 de octubre, las playas de Bello Horizonte en Santa Marta reunirán a más de 500 nadadores de ocho países en...

Cargar más >



Artículo anterior

Impactante accidente en la variante Palmar de Varela-Sabalarga deja un muerto y varios heridos

Artículo siguiente

Mercado El Playón será un referente de ciudad: alcalde Char

Artículos relacionados Más del autor



A Yesid Turbay le hace falta el Polo de la seguridad y su block amarillo



Cancelado mantenimiento captación de Río Piedra y PTAP Mamatoco



Santa Marta será la sede del 10º Concurso de Calidad de Cafés Especiales en 2025



La matrona Emilsa y su Mambacazo de San Roque



Presupuesto del Distrito de Santa Marta para el año 2025 será de 1.5 billones de pesos



Como un «hito histórico» calificó el MinEduación resultados de nueva evaluación de ascenso docente y reubicación salarial 2024



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

Te recomendamos leer:



A Yesid Turbay le hace falta el Polo de la seguridad...
octubre 7, 2024



Cancelado mantenimiento captación de Río Piedra y PTAP Mamatoco
octubre 7, 2024